



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>17 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>505.24</b>
Prix	<b>205 000 €</b>

# Neuilly sur Seine

## Appartement à vendre (92200)

Neuilly Bois / lac Saint James - dans le célèbre 'Chateau de Madrid', Petit Studio indépendant de 17 m2 en parfait état. Le studio comprend une entrée indépendante avec baie vitrée et fenêtre donnant sur une cour arborée. Il comprend une pièce de séjour équipée de volets électriques d'un placard et d'une petite cuisine équipée. Salle de douche confortable avec WC. Aucun travaux à prévoir - opportunité rare dans le secteur. Parfait pied à terre ou annexe d'un appartement du quartier. Exclusivité Immobilière la Tour. Prix net 197.000 EUR + 8000 EUR d'honoraires.

*Neuilly Bois / Lac Saint James - in the famous 'Chateau de Madrid', Small independent Studio of 17 m2 in perfect condition. The studio includes an entrance via French window onto a tree-lined courtyard opening onto the living room equipped with electric shutters and a small equipped kitchen. Comfortable shower room with WC. No work required - rare opportunity in the sector. La Tour Real Estate Exclusive. Net price 192,000? +8000? fees.*

## **IMMOBILIERE LA TOUR**

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

